



LEMBAGA PENJAMIN MUTU IAIN BUKITTINGGI
INSTRUMEN TATA PAMONG
TAHUN

No	Pernyataan	Sangat Baik	Baik	Cukup	Kurang baik
1	Tata pamong (<i>governance</i>) memelihara efektifitas peran para konstituen dalam pengembangan kebijakan				
2	Tata pamong dalam pengambilan keputusan, dan penyelenggaraan program studi melalui kebijakan				
3	Tata pamong terlihat dari kredibilitas				
4	Tata pamong terlihat dari transparansi				
5	Tata pamong terlihat dari akuntabilitas				
6	Tata pamong terlihat dari tanggungjawab				
7	Tata pamong terlihat dari <i>fairness</i> .				
8	Struktur tata memenuhi pertanggungjawaban dalam pengembangan kebijakan sesuai visi dan misi.				
9	Tata pamong didukung dengan penetapan nilai dan norma, serta dukungan <i>stakeholders</i> .				
10	Tata pamong didukung dengan adanya mekanisme pemberian penghargaan dan sanksi yang diberlakukan secara konsisten dan konsekuen.				
11	Untuk membangun tata pamong yang baik (<i>good governance</i>), program studi memiliki kepemimpinan yang kuat (<i>strong leadership</i>) dalam pencapaian tujuan.				
12	Kepemimpinan di prodi/fakultas mampu merumuskan dan mengartikulasi visi yang realistis, kredibel, dan menarik.				
13	Tata pamong mampu memberdayakan sistem pengelolaan perguruan tinggi sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku di Indonesia.				
14	Tata pamong memungkinkan terbentuknya sistem administrasi yang berfungsi untuk memelihara efektifitas, efisiensi dan produktifitas.				
15	Implementasi tata pamong dicerminkan dari sistem pengelolaan fungsional program studi.				
16	Sistem pengelolaan yang dikembangkan dapat menjamin berkembangnya kebebasan akademis dan otonomi keilmuan pada program studi.				
17	Program studi memiliki perencanaan yang matang sesuai tugas pokok dan fungsi.				
18	Program Studi dilengkapi dengan berbagai yang dapat mengarahkan dan mengatur program studi.				
19	Sistem tata pamong berjalan secara efektif melalui mekanisme yang disepakati.				
20	Tata pamong didukung dengan budaya organisasi yang dicerminkan dengan tegaknya aturan dan etika dengan peraturan dan prosedur yang jelas.				
21	Kepemimpinan mengarahkan dan mempengaruhi perilaku				

	semua unsur dalam program studi, mengikuti nilai, norma, dan etika.				
22	Kepemimpinan merumuskan dan mengartikulasi visi yang realistik, kredibel, serta mengkomunikasikan visi ke depan.				
23	Sistem pengelolaan fungsional dan operasional program studi efektif (<i>planning, organizing, staffing, leading, controlling</i> , serta operasi internal dan eksternal).				

Bukittinggi,.....

Responden
